

Fecha: 22-01-2026

Medio: Publimetro

Supl.: Publimetro

Tipo: Noticia general

Título: **Bono para afectados por incendios comenzará a pagarse esta semana**

Pág. : 2

Cm2: 526,3

VPE: \$ 3.353.408

Tiraje:

84.334

Lectoría:

382.227

Favorabilidad:

No Definida

noticias

N

# Bono para afectados por incendios comenzará a pagarse esta semana



## Presidente Boric visitó la zona devastada por los incendios forestales en el Biobío

El mandatario además reiteró las críticas a quienes agrede a bomberos en el combate de los siniestros.

**María Paz Núñez**

"Estamos destinando más recursos para aca", aseguró durante la jornada de este miércoles 21 de enero el Presidente Gabriel Boric, durante la visita que realizó a la comuna de Florida en la región del Biobío, zona que ha sido una de las más afectadas por los incendios forestales que desde el sábado pasado afectan al sur del país.

"Acá no poemos olvidarnos que en las comunas rurales hay (...) El alcalde me pasó una nota con todas las solicitudes específicas de



la comuna y eso sirve para dirigir los esfuerzos", dijo el Mandatario tras reunirse con los grupos que enfrentan la emergencia.

**"Cualquier agresión a bomberos es absolutamente inaceptable"**

El Presidente Boric además reiteró la condena a las agresiones a voluntarios de bomberos, indicando que "cualquier agresión a bomberos es absolutamente inaceptable, merece el repudio de la sociedad entera, ya lo he dicho, lo dije ayer, que las personas que

agreden a bomberos van a ser castigadas con todo el peso de la ley".

El Mandatario añadió que en el caso específico del hecho ocurrido durante la noche en Concepción, "los bomberos escucharon disparos, pero de todas maneras, bomberos son nuestros héroes, son voluntarios que se están sacrificando al máximo, muchas veces los vecinos no tienen por qué entender las decisiones que toma bomberos, pero tienen una lógica".

Finalmente, Boric apuntó que las coordinaciones con el gobierno del presidente electo continúan en todas las materias y especialmente sobre los damnificados y efectos de los incendios forestales.

### El aporte estatal

será entregado en dos tramos, según el nivel de daño, y se depositará directamente en la Cuenta RUT

### Nicole Villanueva

El Gobierno confirmó la entrega de un bono económico destinado a las personas damnificadas por los incendios forestales que han afectado a las regiones del Biobío y Ñuble, como parte de las medidas de apoyo inmediato frente a la emergencia. El anuncio fue realizado este martes por el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, durante un nuevo balance entregado junto al Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred).

Según detalló la autoridad, el beneficio corresponde al denominado bono de recuperación y contempla dos tramos de pago, definidos de acuerdo con el nivel de afectación que haya sufrido los hogares. En el caso de las familias con afectación alta, el monto alcanzará los \$1.500.000,

mientras que aquellas con afectación media recibirán \$750.000.

El ministro explicó que para acceder a este aporte estatal es requisito contar con la Ficha Básica de Emergencia (FIBE), instrumento que permite evaluar los daños sufridos por las personas y determinar el tipo de ayuda que corresponde entregar. "Este bono se pagará mediante un depósito único en la cuenta RUT del jefe o jefa de hogar, aunque también podrá ser cobrado de manera presencial en sucursales de BancoEstado", indicó Elizalde, precisando además que los pagos comenzarán durante esta misma semana.



"Este bono se pagará mediante un depósito único en la cuenta RUT del jefe o jefa de hogar, aunque también podrá ser cobrado de manera presencial en sucursales de BancoEstado".

"Todavía se están realizando labores de búsqueda de cuerpos, en un proceso encabezado por el Ministerio Público, con participación de la PDI y el Servicio Médico Legal".

**ÁLVARO ELIZALDE**  
ministro del Interior

En relación con las personas que aún no cuentan con la FIBE, el secretario de Estado aseguró que se ha reforzado el despliegue territorial de los equipos municipales y del Ministerio de Desarrollo Social, con el objetivo de agilizar el levantamiento de información y asegurar que las ayudas lleguen a quienes lo necesiten.

Junto con el apoyo económico, el Gobierno informó avances en las labores de recuperación temprana de infraestructura, proceso liderado por el Ministerio de Obras Públicas (MOP). Estas acciones incluyen la remoción, retiro y disposición final de escombros en las zonas afectadas. Actualmente, se encuentran operativas 37 máquinas en la región de Ñuble y 74 en la región del Biobío.

No obstante, Elizalde señaló que algunos trabajos aún no han podido iniciarse debido a restricciones de acceso en sectores donde continúan las diligencias judiciales. "Todavía se están realizando labores de búsqueda de cuerpos, en un proceso encabezado por el Ministerio Público, con participación de la PDI y el Servicio Médico Legal", concluyó.